

Neuer Stellvertretender Schulleiter am BSZ Wiesau

Wolfgang Prebeck ist Nachfolger von Martina Auer-Bertelshofer

Wiesau. (wro) Mit Wolfgang Prebeck hat das Berufliche Schulzentrum Wiesau einen neuen Stellvertretenden Schulleiter gefunden. Prebeck ist Nachfolger von Martina Auer-Bertelshofer, die ans BSZ Weiden II wechselte, um dort die Leitung zu übernehmen.

Studiendirektor Wolfgang Prebeck lebt in Schwarzenfeld. Der verheiratete Vater eines Sohnes ist seit seinem Referendariat im Jahr 1999 an der Berufsfachschule in Wiesau als Lehrkraft tätig. Prebeck unterrichtet die Fächer Metalltechnik und Sozialkunde. Der Diplom-Berufspädagoge war seit 2014 Mitglied der erweiterten Schulleitung und seit 2017 Mitarbeiter in der Schulleitung.

„Ich bin gerne am BSZ und schätze das gute Klima an unserer Schule sehr“, kommentierte Prebeck sein langjähriges Wirken in Wiesau. Gerne möchte er das BSZ auch künftig weiter mitgestalten. „Ich stelle mich den neuen Herausforderungen“, unterstrich Prebeck. Schulleiter Thomas Metzler zeigte sich erfreut, dass die wegen des Wechsels von Auer-Bertelshofer frei gewordene

Stelle zeitnah besetzt werden konnte. Unterstützt wird die BSZ-Spitze vom ständigen Vertreter der Schulleitung, Studiendirektor Hermann Körner, und dem Mitarbeiter in der Schulleitung, Studiendirektor Wolfgang Hecht.

Schulleiter Thomas Metzler freut sich zudem, dass er zum Schuljahresbeginn sechs neue Kollegen am BSZ Wiesau begrüßen konnte, heißt es in einer Pressemitteilung der Schule. Die Referendarin Tanja Schmid mit der Fächerkombination Wirtschaft/Englisch absolviert ihr zweites Ausbildungsjahr am Berufsschulzentrum. Die Abteilung Metall wird verstärkt durch die Studienräte Thomas Hecht (Metalltechnik/Informatik) und Thomas Irlbacher (Metalltechnik). Dem Fachbereich Wirtschaft/IT sind die Studienrätinnen Maria Oelschlegel und Julia Pongratz sowie der Studienrat Julian Rauh zugeordnet.

Der Schulleiter wünscht den neuen Kolleginnen und Kollegen viel Erfolg für ihre weitere berufliche Zukunft am BSZ Wiesau und sicherte jegliche Unterstützung durch die Schulleitung zu.



Das Ernennungsschreiben zum Stellvertretenden Schulleiter übergab Leitender Regierungsschuldirektor Walter Schütz (rechts) persönlich an Wolfgang Prebeck (Mitte). Über die zeitnahe Wiederbesetzung des frei gewordenen Postens freute sich BSZ-Schulleiter Thomas Metzler (links).

Bild: wro



Zuwachs im Lehrerkollegium des BSZ Wiesau: Schulleiter Thomas Metzler (Mitte) begrüßte (von links) Tanja Schmid, Julian Rauh, Maria Oelschlegel, Julia Pongratz, Thomas Hecht und Thomas Irlbacher.

Bild: BSZ Wiesau/exb